

# Amaya Forch se encantó, motivó y cantó con trabajadores de la construcción

CCHC



SI BIEN LA GIRA ES NACIONAL, LA ACTRIZ Y CANTANTE RECORRIÓ VARIAS FAENAS EN LA CIUDAD.

## Artista realizó una dinámica asociada al canto y diálogo con los trabajadores de empresas socias de la Cámara CChc.

Redacción  
La Estrella

Música, talento y conexión a un nivel personal íntimo fue lo que se vivió en diversas obras de la región, esto gracias a la presencia de la destacada artista nacional Amaya Forch, quien realizó una dinámica asociada al canto y diálogo con los trabajadores de empresas socias de la Cámara Chilena de la Construcción Arica (CChC) y gracias a la Corporación Cultural del gremio.

Cuesta describir el flujo de energías que generó Forch con los asistentes, que con conocidas canciones invitó a hacer duplas con los improvi-

sados artistas, demostrando que en cada obra, en cada lugar de trabajo, hay desconocidos talentos que se entregan por completo, generando muy gratas sorpresas por el nivel vocal de los hombres y mujeres de la construcción.

### RECORRIDO

Si bien es una gira por todo el país, en la región estuvo en Salitrera Irma, Constructora Guzmán y Larraín, Constructora Pararmar y Gep Ingeniería, entre otras, lugares que se convirtieron en verdaderos anfiteatros donde el talento desbordó.

“Ya lo he hecho un par de años y me encanta, quedo muy contenta y llena de alegría por lo que transmiten

los trabajadores, creo que es fundamental para los trabajadores... veo que es muy importante para ellos, han salido unos talentos increíbles, hay voces que de verdad me han sorprendido. Acá en Arica 3 ó 4 cantan precioso, además hacerlo frente a sus compañeros de trabajo, donde se conocen en otra faceta”, expresó Forch.

Además, la artista agregó que: “Hace tiempo, en Angol un trabajador me dio las gracias por cantarles y hablarles de amor y la persona me dijo ‘porque todos piensan que somos brutos y machistas, en cambio usted viene y nos habla de amor’.”

En tanto, el presidente del Consejo Social de la CChC



FORCH SE SORPRENDIÓ CON EL NIVEL VOCAL DE ALGUNOS DE LOS TRABAJADORES.

Arica, Esteban Labra, agregó: “Como empresarios de la construcción estamos comprometidos con nuestros trabajadores y trabajadoras para fidelizarlos, donde existe una serie de beneficios y acti-

vidades que tomamos para mejorar su calidad de vida y que se sientan más felices”.

Resaltar que una vez que terminó la actividad, los presentes se acercaron a Amaya Forch para obtener fotos y,

por sobre todo, agradecer la instancia única que entregaron las empresas socias de la CChC, por medio de la Corporación Cultural para compartir escenario con la conocida artista. ✨